

Liebe Gemeinde!

Heute trete ich mit einer Bitte an euch heran. Mir ist es ein großes Anliegen, meine Verbundenheit mit unserer Muttergemeinde in Jerusalem auszudrücken. Deswegen möchte ich Geld für die Armen in Jerusalem sammeln. Ich bitte euch hiermit, eure wöchentliche Geldsammlung den Armen in Jerusalem zur Verfügung zu stellen.

Ich werde das Geld bei meinem nächsten Aufenthalt bei euch in Empfang nehmen und es persönlich der Gemeinde in Jerusalem überbringen.

Ich bedanke mich schon jetzt für euren Einsatz und wünsche euch Gottes Segen!
Paulus